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Baumbepflanzung auf dem Wilhelmplatz 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Wilhelmplatz in Köln-Nippes hat mit seiner Lage, seiner Größe und seiner Nutzung als 
Wochenmarkt eine äußerst wichtige Funktion im Leben des Stadtbezirks. Es wird dort eingekauft, 
Jugendliche und Kinder treffen sich dort zum Spielen, Jugendlichen und Erwachsenen ist der 
Wilhelmplatz ein wichtiger Treffpunkt. 
Die aktuelle Gestaltung des Platzes entspricht seiner Bedeutung nur mangelhaft. 
 
In seiner ursprünglichen Anlage war der Wilhelmplatz mit Baumbestand konzipiert. Dies ist auf 
historischen Aufnahmen Treffpunktes Wilhelmsplatz für viele Bürger des Stadtbezirks und zur 
Verschönerung des Stadtteils 
 
Um den Wilhelmplatz wieder zu einem Ort des Verweilens und des Marktes werden zu  
lassen, regt die SPD-Fraktion der BV 5 die Anpflanzung von Bäumen an. Die Bäume sollten 
jeweils eine Rundbank erhalten und den Bürgerinnen und Bürgern einen entsprechenden Ort zum 
Verweilen anbieten. 
 
 
Die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung Nippes bittet die Verwaltung folgende 
Fragen zu erörtern: 
 

1. Ist der Wilhelmplatz mit vier bis sechs Bäumen zu bepflanzen? 
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2. Ist die Bepflanzung so zu gestalten, dass die Bäume verteilt auf dem Platz platziert sind? 

3. Welche Voraussetzungen sind zu sichern, damit jeder Baum eine Rundbank erhält? 

4. Wie wird für das Marktgeschehen der Zugang auf den Wilhelmplatz dabei weiterhin 
gesichert sein? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. Baumann       gez. Fischer 
 


